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 " where”, “wear”, “were”, “we’re“ الفرق بين

”where“ 

 ”ن بمعنى “أيوتأتي   interrogative adverb of place أداة سؤال عن المكان 

ex) Where do you live? 

ex) Where did Sameera put her mobile? 

“wear” 
 بمعنى “يرتدي”  action verbفعل تصرف  

ex) Ali must wear a uniform. 

ex) Sally wears a yellow coat. 

ex) Where’s Sami? 

تشتركان في  “s”where’ و “s” wearالكلمتين ملاحظة:

 تختلفان في المعنى والكتابة  اللفظ نفسه ولكن

”were“ 

 ”بمعنى “كان  past tense of “to be” الماضي من أفعال الكينونة

ex) The kids were playing football an hour ago. 

ex) Layla and Sara were beautiful at the party. 

”we’re“ 

 ”بمعنى “نحن  ”contracted form of “we are اختصار لــ

ex) We’re studying for the test tomorrow. 

ex) We’re English learners. 

 :قناتنا على موقع اليوتيوب عبر الرابط التالي يمكنك مشاهدة شرح هذه المادة على شكل فيديو على 

✔✔ "where" "wear" "were" "we're"  الفرق بين  
( https://youtu.be/9OPjs_H4tK8 اضغط على رابط الفيديو) 

    

 

 اشــترك بقاتنا على موقع اليوتيوب  

 

 

 اعجاب لصفحتنا على موقع الفيسبوك  
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